

El Intendente Gasparini recorrió distintas obras

Escrito por Administrador
Viernes, 02 de Septiembre de 2016 00:00

{besps}planeamientoobrasyserviciospublicos02092016|width=215|height=161{/besps}

Durante la mañana de ayer jueves 1º de septiembre, Gasparini se hizo presente en la planta de residuos sólidos urbanos, en donde se han realizado trabajos de mejoras de suelos y se han hecho obras para el drenaje del agua, con colocación de tubos.

Gasparini también estuvo observando las obras de construcción de cordón cuneta en calle San Martín y en calle Moreno, en donde se colocará un mejorado de arena de piedra para optimizar la circulación de los vehículos y peatones.

También el mandatario comunal observó obras de reparación de veredas y trabajos de cambio de cables preensamblados y modificaciones que realiza personal de la empresa EDEN.